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河本圭仁委員、上本昌幸委員、森田清延委員、水本説男委員、岡本正満委員、 

友澤千代委員、青野昌司副市長、向井裕臣市民福祉部長 

事務局（長寿介護課）：野間、福積、池田、山本、山内、赤石 
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会次第 

１． 開会 

２． 会長挨拶 

３． 議題 

① 地域密着型サービス事業所指定更新申請について 

４．報告 

①（市外事業所）地域密着型サービス事業所指定更新申請について 

② 伊予市広域型特別養護老人ホーム及び伊予市認知症高齢者グループホーム

運営事業プロポーザル審査結果について 

③ 令和２年度地域支援事業実績報告について 
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それでは、議事に入ります。お手元の会議次第に沿って議事を進行いたします。 

議題①「地域密着型サービス事業所指定更新申請について」、事務局より説明をお願

いします。 

（説明） 

ただ今、事務局より説明がありました。ご質問のある方はいらっしゃいませんでしょ

うか。 

①勤務形態一覧表に勤務が１日もない方の記載があるのはなぜですか？②生活相談

員で大学の卒業証書が掲載されている方の資格要件は？ 

①毎月全職員が掲載されており、この月の勤務がなかった方だと思われます。②社会

福祉主事任用資格です。 

他に質問はありませんか？なければ、採決を取ります。更新申請について賛成の方は、

挙手をお願いします。 

（挙手多数） 

賛成多数と認め、更新申請について承認されました。 

それでは報告に移ります。報告①「（市外所在地事業所）地域密着型サービス事業所

の更新申請等について」、事務局より説明をお願いします。 

（説明） 

ただ今、事務局より説明がありました。ご質問のある方はいらっしゃいませんでしょ

うか。 
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市外で利用されている施設は全て更新が必要なのでしょうか？ 

地域密着型は基本市内施設での利用を想定しておりますが、制度が変わる前から利用

を継続されている利用者がおられる場合のみ、例外的に市外の施設でも伊予市が指定

する事となっております。現在、この施設を含め２施設２名のみ継続利用されており、

指定更新をしております。 

他に質問はないでしょうか？なければ、次に報告②「伊予市広域型特別養護老人ホー

ム及び伊予市認知症高齢者グループホーム運営事業プロポーザル審査結果につい

て」、事務局より説明をお願いします。 

（説明） 

ただ今、事務局より説明がありました。ご質問のある方はいらっしゃいませんでしょ

うか。 

これは施設を新たに作られるんですか？ 

はい。 

次に報告③「令和２年度 地域支援事業実績報告」について、事務局より説明をお願

いします。 

（説明） 

ただ今、事務局より説明がありました。ご質問のある方はいらっしゃいませんでしょ

うか。 

多くの研修会を実施されておられますが、参加者の年齢層は高いのでしょうか？これ

は意見ですが、若い方向けの研修会も実施していただきたいと思います。 

ご意見ありがとうございます。若い方に向けて取り組みを進めさせていただきます。

参加者の年齢構成は 65歳以上の方が多数ですが、今年度は、サポーター養成講座等、

小中学生対象の研修会も実施しました。今後も内容を検討しながら継続していきたい

と思います。 

地域リハビリテーション活動支援事業の具体的内容について教えてください。 

愛媛大学社会創生学部の学生さんと一緒にみかんまる体操のレッスンを行ったり、フ

リスビー等の器具を使った運動を実施しました。また、認知症の簡単なお話や認知症

予防の体操等も実施しました。今後も継続していく予定です。 

他にないでしょうか。なければ、以上で、予定の議事及び報告は終了いたしました。

ご協力いただきありがとうございました。 

 

 


